

30. September 2013

Pressemitteilung

Am vergangenen Freitag, 27.09.2013, hat die Mitgliederversammlung des Landesarbeitskreises Christlich-Demokratischer Juristen (LACDJ) in Fernwald einen neuen Landesvorstand gewählt.

Die Mitglieder bestätigten den Vorsitzenden Hartmut Honka für weitere zwei Jahre einstimmig in seinem Amt. In seinem Rechenschaftsbericht hatte dieser vorher einen Rückblick auf die Arbeit der abgelaufenen zwei Jahre gegeben. In ihrem Amt als stellvertretende Vorsitzende wurde Monika Banzer ebenfalls bestätigt. Neu als stellvertretender Vorsitzender wurde Jörg Frank aus Bad Vilbel gewählt. Schatzmeister ist weiterhin Dr. Tobias Kleiter, neuer Geschäftsführer ist Dr. Burkhard Feilcke. Der Vorstand wird komplettiert durch die Beisitzer Dr. David Barthel, Dr. Wilhelm Kanther, Prof. Dr. Thomas Pfeiffer, Wolfgang Sedlak, Dr. Christoph Ullrich und Dr. Franz Walter. Der bisherige Landesgeschäftsführer Dr. Christoph Bausewein kandidierte aus beruflichen Gründen nicht erneut für sein Amt.

Der LACDJ Hessen hat derzeit ca. 400 Mitglieder. Er vereint alle juristischen Berufsgruppen (Richter, Staatsanwälte, Verwaltungsjuristen und Rechtsanwälte) sowie Rechtsreferendare und Jurastudenten in einer Organisation.



Das Bild zeigt von links nach rechts: Dr. Burkhard Feilcke, Wolfgang Sedlak, Jörg Frank, Hartmut Honka, Monika Banzer, Dr. David Barthel und Prof. Dr. Thomas Pfeiffer.